



El grupo Calamandreí abre hoy la Muestra Universitaria de Artes Escénicas con la obra "La familia no se elige". | CALAMANDREÍ

Universitarios a **ESCENA** en el Juan del Enzina

BEGONA F. ORIVE | SALAMANCA

ARRANCA hoy en el Teatro Juan del Enzina la Muestra Universitaria de Artes Escénicas 2019 organizada por el Servicio de Actividades Culturales con la actuación del grupo Calamandreí y su obra "La familia no se elige", una tragicomedia con un alto contenido social a través de una adaptación de la obra "Agosto", de Tracy Letts. La obra ha sido dirigida por Federico Bueno y Juan Ignacio Leo.

Tras la desaparición del patriarca

veneno por la boca, lo que hará que todos se enfrenten con su pasado y su presente, entre secretos y verdades a medias". La obra cuenta con diálogos inteligentes y plagados de ingenio, acidez, ironía, tragedia y humor negro.

Calamandreí, grupo vinculado a la Facultad de Derecho, echó a andar en el curso 2010-2011 "con humildad", dice Juan Ignacio Leo, pero ha ido subiendo como la espuma. Son veteranos en la Muestra Universitaria de Artes Escénicas y en esta edición pondrán también

escenario y se ocupa del diseño gráfico, de los carteles, de los vídeos, de las redes sociales, de los guiones, de coordinar los desplazamientos por la provincia y también escribe obras.

Calamandreí cuenta con el apoyo de la Facultad de Bellas Artes, una novedad de este año, para poner en pie los decorados, a través de la asignatura de "Escenografía", que imparte Ricardo G. Núñez.

Y cada año, a principios de curso, en octubre, Calamandreí organiza un

creó que grupo hace ocho años intenta remar a favor de obra. Todos los integrantes del grupo residen en Salamanca, son o han sido estudiantes de Derecho y también hay medio centenar de antiguos componentes que ayudan o apoyan a Calamandreí, que está constituido como asociación juvenil, una ventaja a la hora de girar por los pueblos.

Calamandreí es uno de los grupos veteranos de esta muestra, que también ha ido a más en cuanto a partici-

Calamandreí abre hoy la muestra a las 21:00 horas con "La familia no se elige" ■ Hasta el 31 de mayo 22 grupos ligados a la Universidad de Salamanca mostrarán sus propuestas

de los Acosta una calurosa noche de verano, explica el grupo sobre la trama, "el clan se ve obligado a reunirse en la casa familiar, donde los sentimientos reprimidos durante años estallan en un torrente de emociones. Todos estarán bajo la influencia de Violeta, una mujer que cuando no está absolutamente drogada por las píldoras suelta

en escena el 15 de mayo la comedia "Mis ascendientes descienden de América", que, además, se podrá ver en San Pedro de Rozados.

Castela, que comenzó como actor y estudiante del último curso de Derecho, es miembro fundador de Calamandreí. Y ahora que es profesor y está con la tesis se ha retirado al otro lado del

casting para renovar el grupo teatral universitario y la prueba también va a más en cuanto a participación porque la gente tiene el gusanillo del mundo escénico. En la actualidad hay una veintena de actores. Ensayan siempre los domingos por la tarde como día fijo y cuando se acerca la actuación, algún día entre semana. El "núcleo duro" que

pantes. En 2019 van a pasar por el Juan del Enzina nada menos que 22 grupos entre hoy y el 31 de mayo. Todas las funciones son a las 21:00 horas y a precios simbólicos.

En la muestra hay propuestas en italiano, francés y portugués son reflejo del carácter internacional de la Universidad de Salamanca.